



理事長 前田純

今月の一言

普通寺 前田病院

広報 純心便り

2025年
1月
第200号

トピックス

- 新年の挨拶・・・理事長
- 新年の挨拶・・・各部署
- 診療予定表

「純心会理念」

信頼される医療
想いと優しさの伝わるケア
私たちはそれを目指します



受付 医療事務 清藤真実子

新年明けましておめでとうございます。昨年五月に入職した「きよとう」です。昨年十二月以降、従来の健康保険証は新規発行されなくなりました。マイナンバーカードを健康保険証として利用する仕組みは患者様にとって様々なメリットがあります。

例えば、窓口で高額医療費制度の限度額以上の支払いが不要になったり、マイナンバーで特定健診の情報や薬の履歴、受け付けた治療内容や医療費が確認できたり、確定申告時の医療費控除の手続きが簡単になるといったメリットがあります。マイナンバーカードリーダーの操作については、お気軽にお声掛けください。

本年も御来院された皆様に、信頼される医療をご提供できるよう努めてまいります。どうぞよろしくお祈り致します。

皆さま、あけましておめでとうございます。新しい一年が始まりました。今年には巳年、千支で言うと乙巳(きのとみ)、六十千支の中で42番目の年に当たるとのことです。乙巳という年にどういう意味があるのか、少し調べてみたのですが、陰陽五行に照らし合わせると、乙は「木の隠」を表し、ゆつくりした成長を、巳は「火の陰」を表し変化や放出を意味することです。そしてこの二つが合わさる乙巳の年は「木生火」と言われる組み合わせで、「木が燃えて火を生み出す」ということで成長しきって停滞したエネルギーが爆発的な変化を生み出す年、と言われているようです。

過去の乙巳の年にあった出来事としては645年に文字通りの「乙巳の変(大化の改新)」などがあるとの事です。

昨年を思い返すとお正月早々から能登で大きな地震が起こり、九月には豪雨による被害もあり、報道などを見るとなかなか復興もままならない様子です。

海外を見るとウクライナの戦争もパレスチナの紛争もなかなか出口が見えず、経済に目

を向けると円安とインフレで、輸出企業とインバウンド相手の旅行業界はもうかつているみたいですが、祖霊外の中小企業や一般人は、だんだんとしんどくなって行っている印象です。

今年は何んとか良い年になって欲しいな、と思っておりますが、アメリカでは今月末にもトランプ氏が大統領に就任するとの事で、なかなか日本の経済にとっても大きな影響がありそうで、どうなるのか心配なところですね。

まあ僕が心配したところで何かできるわけではありませんが、僕としては毎日の仕事を引き続き一生懸命頑張っていくしかない、と言うところですね。

一日も早く世界が平和になって、みんなが安心して希望を持って生活できるようになっていくといいなと言うことを願いつつ、今年も頑張っていこうと思っておりますので、皆さま本年もよろしくお祈り致します。

今年が皆様にとって良い年でありますように。

令和7年1月診療予定表

診療時間(午前:9:00~12:00 午後:15:00~18:00) ※予告なく変更となる場合があります。

| 日 | 曜日 | 午前診 | | | | 午後診 | | | 当直 |
|----|----|---------------------|-------|-------|-----|---------------------|-------|-----|-----|
| | | 内科・一診 | 内科・二診 | 内科・三診 | 小児科 | 内科・一診 | 内科・二診 | 小児科 | |
| 1 | 水 | 休診(日直 次田) | | | | | | | 次田 |
| 2 | 木 | 休診(日直 堀尾) | | | | | | | 堀尾 |
| 3 | 金 | 休診(日直 光井) | | | | | | | 福家 |
| 4 | 土 | 穴田 | 福家 | | 岩井 | 馮/竹谷 | | | 山中 |
| 5 | 日 | 休診(日直 山中) | | | | | | | 阪梨 |
| 6 | 月 | 前田純 | 多田羅 | 西脇 | 岩井 | 前田純 | 西脇 | 岩井 | 竹崎 |
| 7 | 火 | 前田純 | 田井 | | 岩井 | 田井 | | 岩井 | 田井 |
| 8 | 水 | 隈元 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | 前田純 | 多田羅 | 岩井 | 多田羅 |
| 9 | 木 | 佐尾山 | 多田羅 | | 岩井 | 佐尾山 | 藤原 | 岩井 | 次田 |
| 10 | 金 | 前田隆/前田純 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | 佐尾山 | | 岩井 | 福家 |
| 11 | 土 | 前田純 | 福家 | | 岩井 | 馮/竹谷 | | | 阪梨 |
| 12 | 日 | 当番医(内科:高須賀・小児科:岩井艶) | | | | 当番医(内科:高須賀・小児科:岩井朝) | | | 高田 |
| 13 | 月 | 休診(日直 阪梨) | | | | | | | 阪梨 |
| 14 | 火 | 前田純 | 田代 | | 岩井 | 田代 | | | 田代 |
| 15 | 水 | 隈元 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | 前田純 | 多田羅 | 岩井 | 多田羅 |
| 16 | 木 | 佐尾山 | 多田羅 | | 岩井 | 佐尾山 | 藤原 | 岩井 | 次田 |
| 17 | 金 | 前田隆/前田純 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | 佐尾山 | | 岩井 | 安藤 |
| 18 | 土 | 前田純 | 隈元 | | 岩井 | 馮/竹谷 | | | 桑原 |
| 19 | 日 | 休診(日直 桑原) | | | | | | | |
| 20 | 月 | 前田純 | 多田羅 | 西脇 | 岩井 | 前田純 | 西脇 | 岩井 | 竹崎 |
| 21 | 火 | 前田純 | 田井 | | 岩井 | 田井 | | 岩井 | 田井 |
| 22 | 水 | 隈元 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | | 多田羅 | 岩井 | 多田羅 |
| 23 | 木 | 佐尾山 | 多田羅 | | 岩井 | 佐尾山 | 藤原 | 岩井 | 次田 |
| 24 | 金 | 前田隆/前田純 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | 佐尾山 | | 岩井 | 松川 |
| 25 | 土 | 前田純 | 隈元 | | 岩井 | 馮/竹谷 | | | 高橋重 |
| 26 | 日 | 休診(日直 高橋重) | | | | | | | 高橋央 |
| 27 | 月 | 前田純 | 多田羅 | 西脇 | 岩井 | 前田純 | 西脇 | 岩井 | 竹崎 |
| 28 | 火 | 前田純 | 田代 | | 岩井 | 田代 | | 岩井 | 田代 |
| 29 | 水 | 隈元 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | 前田純 | 多田羅 | 岩井 | 多田羅 |
| 30 | 木 | 佐尾山 | 多田羅 | | 岩井 | 佐尾山 | 藤原 | 岩井 | 次田 |
| 31 | 金 | 前田隆/前田純 | 多田羅 | 佐尾山 | 岩井 | 佐尾山 | | 岩井 | 安藤 |

※多田羅Dr. 月曜日は午前診のみ、水曜日の午後診は 16:00~17:00 となります。

※皮膚科・形成外科は予約診療・訪問診療を行っています。

| 専門外来 | 消化器内科 | 前田隆史 前田純 | 呼吸器内科 | 前田隆史 西脇聖剛 |
|------|-------|-----------|-------|-----------|
| | | 田井裕樹 田代康平 | 呼吸器外科 | 佐尾山信夫 |
| | 消化器外科 | 隈元謙介 馮東洋 | 泌尿器科 | 多田羅潔 |
| | | 藤原潤一 竹谷洋 | 小児科 | 岩井朝幸 岩井艶子 |
| | 福家拓郎 | | | |



当院では、正面玄関や病棟に「ふれあいの箱」というご意見箱を設置しておりますので、当院に対するご意見・ご要望等ございましたらご遠慮なくお聞かせください。



給食
管理栄養士

栗山麗花



明けましておめでとーございます。
皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えになられました事とお慶び申し上げます。
給食部門では、患者様一人一人に寄り添った食事の提供・栄養管理などに取り組んでおります。昨年に引き続き安全で衛生的な食事の提供の徹底と、患者様が楽しみにして頂けるような献立を作成し、提供していきたいと考えています。献立について何かご要望などございましたら、お気軽にお声かけ頂けると嬉しく思います。
今年も給食部門一丸となって患者様に食事を提供していきますので、どうぞよろしくお願い致します。



透析
臨床工学技士

川北晃希



新年明けましておめでとーございます。
旧年中はコロナ禍の影響も残る中、病院の世界が少しづつ「日常」を取り戻す方向に進み、患者様から旅行や会食などの楽しいお話を伺うことも増え、嬉しく感じておりました。
患者様やご家族様がこの一年でより自由に楽しく過ごせる日々が訪れるよう願っております。
さて、2025年の干支は巳です。この「巳」という漢字は胎児の形から派生しています。
・産まれてくる・未来がある・明るいなど家族が平和になるという意味があります。巳の夢は大吉の夢とされているので初夢は巳の夢を見たいものですね。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。



リハビリ
理学療法士

小松雅



新年あけましておめでとーございます。
昨年は年初めから災害や事故が起こり、どうなるのかと不安に感じていましたが、過ごしてみればあつという間の一年でした。
コロナウイルスの影響も落ち着き、地域の行事も制限なく行えるようになってきました。外国人旅行者の増加や、人々の交流が盛んになったこともあり、最近ではコロナに限らず色々な感染症が流行傾向にあります。
これからも患者様に安心してリハビリを行っていただけるように、基本的な感染対策に気を付けてまいります。
本年もどうぞよろしくお願い致します。



病棟
看護助手

石原末緒



新年明けましておめでとーございます。
昨年十月に入社してからまだ二ヶ月ですが、毎日新しい学びと経験を積み重ねています。最初は戸惑いも多かったですが、先輩方や患者様に支えられながら、少しずつですが自信を持てるようになってきました。
まだまだ至らない点も多いですが、より一層心を込めてケアを提供し、患者様に寄り添いながら、笑顔あふれる日々を作り上げていきたいと思えます。
本年もよろしくお願致します。新しい年が皆様にとって健康で幸多き年となりますようお祈り申し上げます。



放射線科
診療放射線技師

和泉宏隆



新年明けましておめでとーございます。
放射線科では昨年、新しいCT装置を導入いたしました。
性能は従来あったものと同じですが、装置自体が新しいということもあり部屋が明るくなった印象を持ちます。
医療機器の性能は近年のパソコンの進化と共に各段に向上しています。これからも、皆さまの病気の予防や健康維持に少しでもお役に立てれば幸いです。
本年もどうぞよろしくお願い致します。



愛の手
看護師

原悦子



新年明けましておめでとーございます。
訪問看護ステーション愛の手で勤務し、利用者様の御自宅へ向かいサービスをさせて頂いております。
昨年もコロナ、マイコプラズマ肺炎と恐ろしい病気が多々あり、在宅で過ごされている中で不安や心配なことがあったと思います。
私共は、そのような不安を少しでも解消できるようにいつでも相談に乗れる態勢を整えております。当事業所は、居宅介護支援事業所と併設しており、ケアマネジャーと密な連携を図り、利用者様の要望に迅速に対応できるよう心掛けています。
今年一年、皆様を笑顔にできるようスタッフ一同頑張りたいと思います。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。



外来
看護師

富士平遥香



新年明けましておめでとーございます。旧年中は大変お世話になりました。
この冬、コロナウイルスに加えてインフルエンザの感染も増えてきました。私自身、感染症に二度もかかってしまい、周りの方々にも大変ご迷惑をおかけしました。
これまで以上に感染対策や健康管理を徹底しながら、日々の業務に努めていきたいと思えます。
まだまだ未熟ではありますが、純心会の理念である「想いと優しさの伝わるケア」を基に、患者様に寄り添った看護を実践できるよう努力していきます。
本年もどうぞよろしくお願い致します。



病棟
看護師

景山彩美



新年明けましておめでとーございます。
昨年3月に入職し、病棟勤務させていただいています。まだまだ分からないこと、判断に困ることが多くアドバイスをいただいたり、教えていただく毎日です。
日々の忙しい業務の中、ただ目の前の仕事をこなすのに精一杯ですが、患者様への声掛け、コミュニケーションをとることを心がけています。それが体の不調の相談だったり、他愛のない話だったりしますが、患者様の声に耳を傾け、看護を提供出来たらと思えます。
本年もどうぞよろしくお願い致します。